

## Exámenes gratuitos

En un país que se precia de defender la igualdad de géneros, es hora de que se tomen medidas concretas para garantizar el acceso equitativo a la salud para todos los ciudadanos.

En este sentido, quiero destacar la importancia de la detección temprana del cáncer de próstata, una enfermedad que afecta a miles de hombres en nuestro país cada año. Sin embargo, a diferencia de la detección de cáncer de mama, que es gratuita para las mujeres entre 50 y 69 años, no existe un programa similar para la detección de cáncer de próstata.

Es hora que cambie esta situación. Sugiero que el Ministerio de Salud disponga de exámenes gratuitos de detección de cáncer de próstata, para hombres entre 50 y 69 años, similar al programa que favorece a las mujeres.

La igualdad de géneros no solo se trata de derechos políticos o laborales, sino también de acceso a la salud y a la atención médica.

Esperamos que el Ministerio de Salud tome

## Cuidar a los cuidadores

Con gran emoción he leído en sus página señorita Andrea Harboe, quien junto a su da, “¡Ahora caigo!”, visibilizaron la comple seres queridos, quienes deben ser asistidos.

El amor, la entrega y el compromiso que debiéramos tener más en cuenta con cuidadores, dándoles más herramientas y queridos. Ciertamente la generosidad, em dignas de imitar.

en consideración esta propuesta y trabaje para garantizar el acceso equitativo a la prestaciones de salud, aprovechando la oportunidad que ofrece este nuevo año 2025.

*Jaime Rolando Ramos Merino*